EL PUEBLO DE CEUTA - SÁBADO, 14 DE SEPTIEMBRE DE 2013

El Comité de Empresa del Profesorado protesta por las condiciones del Campus

EL PLIERI O

CEUTA.- Tras la reunión mantenida con los responsables de la Universidad de Granada en Ceuta, el Comité de Empresa del Profesorado Contratado del Campus ha hecho llegar a los mismos su preocupación "por la situación de las comunicaciones en el Campus". Así se hizo llegar "una protesta formal como consecuencia de no estar operativos, ni los teléfonos, ni la conexión de internet en el momento en que han comenzado los exámenes. Tampoco existe cobertura para telefonía móvil.

• El problema, al parecer, ha surgido como consecuencia de "unas deficientes instalaciones por parte de la empresa adjudicataria de las obras, así como de una pésima coordinación con los técnicos de la Universidad de Granada, a pesar de que desde el primer momento facilitaron el protocolo técnico necesario para que las obras lo hubieran contemplado", afirma el Comité de Empresa del Profesorado Contratado del Campus

En concreto, "han fallado las conexiones de fibra óptica, las comunicaciones multifunción de las clases, que no se habían previsto, y la conexión Wifi, que tampoco se había previsto. Sabemos que en los últimos días se han producido reuniones con las consejerías responsables de la Ciudad Autónoma de Ceuta y parece ser que se está trabajando contrarreloj para dejarlo todo solucionado antes del comienzo de curso".

Pero lo anterior no es óbice para que el Comité de Empresa del profesorado deje patente su protesta, "pues en un centro universitario de

CEUTA

El Comité lamenta que "los exámenes de septiembre hayan comenzado sin las mínimas condiciones de comunicación necesarias en un centro universitario de estas características"



El Comité de empresa se está colaborando con el decanato para que todo esté concluido antes del comienzo del curso escolar. / FOTO E.P.

estas características, las comunicaciones resultan esenciales. No solo para realizar cualquier operación administrativa, sino también para preparar de forma adecuada la docencia y la investigación".

También lamentan que "durante todo el tiempo que ha durado la obra, no se haya mantenido ninguna reunión de trabajo son los profesionales implicados, ni con aquellos que van a impartir docencia en el centro, que son los que realmente conocen las necesidades del centro".

Asimismo lamentan "la dirección y coordinación de la obra que se ha realizado desde la Ciudad Autónoma de Ceuta, que por su negligencia ha permitido que una maraña de empresas subcontratadas hayan actuado sin coordinación ni control, y sin cumplir algunos de los protocolos necesarios para que todo estuviera adecua-

damente instalado antes del comienzo del curso".

No obstante, aunque desde el Comité de empresa se está colaborando con el decanato para que todo esté concluido antes del comienzo del curso escolar, piden a las autoridades implicadas que "realicen todo cuanto esté en sus manos para que las empresas adjudicatarias cumplan con todo aquello a lo que se habían comprometido".

Opositores, muchos de ellos de Ceuta, se presentan en Jaén para la Guardia Civil

E.P. / CEUTA.-Unos 7.500 opositores aspiran mañana a las 134 plazas de la nueva promoción del curso militar en la Academia de Guardias y Suboficiales de la Guardia Civil de Baeza (Jaén) y en el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro (Madrid). El representante de la Oficina Periférica de Comunicación de la academia de Baeza Julián Ramírez ha indicado hoy que las pruebas teóricas comenzarán mañana en diez sedes para las pruebas y en la de Baeza se examinarán unos 1.900 aspirantes de Andalucía, a excepción de los de Huelva que lo harán en Mérida, más los de Ceuta y Melilla.

Las pruebas de mañana serán de lengua extranjera, ortografía, conocimiento y psicotécnica, a las que se añadirán en una segunda fase una prueba de aptitud psicofisica, una entre-vista personal y un reconocimiento médico para los opositores que superen la primera. Las 134 plazas convocadas se reparten en 108 para el centro de Baeza y 26 para Valdemoro, y además 67 de las cuales están reservadas a militares de tropa y marinería para la promoción 119 que tiene previsto comenzar el curso de formación el próximo 7 de octubre.

Por otra parte, la Academia de la Guardia Civil de Baeza ha comenzado esta semana el curso de ascenso de 250 guardias civiles a cabos, y para el próximo martes está previsto que comience el curso de acceso a escala de suboficiales (sargento) para 250 alumnos.



ALTA PRESIÓN
PROFESIONALES

AL SERVICIO DE TODOS

SERVICIO 24 H 620 531 315

SERVICIO 24 H - 620 531 315 956 50 79 11 desatascos@movistar.esBARRIADA JUAN CARLOS I, BLOQUE 20



SERVICIO INTEGRAL PARA COMUNIDADES Y EMPRESAS INCLUIMOS LIMPIEZA DE ARQUETAS Y DESATASCOS

- *ALCANILLERÍA, FONTANERÍA, ELECTRICIDAD, PINTURA...
- **DESATASCOS DE ARQUETAS**
- ■LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS Y REJILLAS
- LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN DE ALJIBES
- *INUNDACIONES

HACEMOS REFORMAS DE CUARTOS DE BAÑO COMPLETOS PRECIOS ANTICRISIS

PARA DESATASCO DE ARQUETAS Y LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS Y REJILLAS



EL PUEBLO DE CEUTA - SÁBADO, 14 DE SEPTIEMBRE DE 2013 —

UPyD lamenta que los posibles alumnos becados estén todavía sin sus libros

Desde UPyD han denunciado "el caos y desconcierto que está suponiendo el nuevo sistema de becas, lamentando una vez más la falta de cercanía del gobierno de la ciudad"

EL PLIERLO

CEUTA.- Desde Unión Progreso y Democracia, han denunciado el caos y desconcierto que está suponiendo el nuevo sistema de becas, afirmado que "no podemos llegar a comprender como una vez iniciado el curso todavía los alumnos no tienen sus libros de texto, generando desconcierto y discriminación de ciertos alumnos".

• Unión Progreso y Demo-cracia denunció ayer "el caos y desconcierto que está suponiendo el nuevo sistema de becas", no comprendien-do como "una vez iniciado el curso todavía los alumnos no tienen sus libros de texto, generando desconcierto discriminación de ciertos alumnos". En este sentido, UPyD ha lamentado una vez más "la falta de cercanía del gobierno de la ciudad a los ciudadanos de Ceuta y sus problemas", y se ha cues-tionado "¿Qué le recomienda el gobierno de la ciudad a los alumnos que esperan su beca? /Se compran sus libros o esperan sin saber cuando los tendrán? ¿Qué hacen esos alumnos hasta que les entreguen sus libros? ¿Por qué los libros

no se han entregado al inicio de las actividades lectivas marcadas por el calendario escolar para el día 10 de septiembre? ¿Qué les recomienda a los profesores hacer hasta que todos sus alumnos tengan los libros?" UPyD cree que "la mal-

UPyD cree que "la maltrecha situación de la educación en Ceuta no puede permitirse estos patinazos y falta de previsión, al final una vez más los perjudicados del mal hacer de los gobernantes son los ciudadanos con el agravante de que esta vez les ha tocado el turno a los estudiantes".

Además defiende que "si esta situación no se arregla durante la próxima semana, los responsables deberían empezar a plantearse el abandono de sus funciones".



Desde UPyD se preguntan "¿por qué los libros no se han entregado al inicio de las actividades lectivas marcadas por el calendario escolar para el día 10 de septiembre? . / FOTO E.P.

Arrancan en Ceuta los XXV Cursos de Verano de la UGR

E.P. / CEUTA.- "Acogimiento familiar nacional e internacional", "Envejecimiento, discapacidad y demencias: análisis integral, interdisciplinario y biopsicosocial" y "La educa-ción y la investigación en el contexto de la crisis actual: tendencias, reflexiones y perspectivas de fu-turo" son los temas de los tres seminarios de la XXV Edición de los Cursos de Verano de la Universidad de Granada en Ceuta que, con dirección académica de la profesora Carmen Villaverde Gutiérrez, se celebrarán del 16 al 20 de septiembre en el Campus Universitario de Ceuta. La conferencia inaugural, con el título "Tomarse la vida con humor", estará a cargo de Luis Gutiérrez Rojas, médico espe-cialista en Psiquiatría de la Universidad de Granada, el 16 de septiembre de 2013, a las 17 horas. La preinscripción y matrícula, cuyo importe es de 48 euros, se realiza en la Consejería de Educación, Cultura y Mujer.



Los exámenes se realizarán los días 16, 17 y 18 de septiembre. / FOTO E.P.

Más de 100 estudiantes de Ceuta se examinarán de selectividad en la UGR

E.P./CEUTA .- El próximo lunes 16 comienzan los exáme-nes de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), de la Universidad de Granada, la llamada "Selectividad", para la convocatoria extraordinaria de septiembre. En Ceuta son 114 los alumnos que estan citados a las 7.15 h. Este adelanto se debe a razones estrictamente organizativas. También se han suprimido para dicha convocatoria tres de las Sedes en Marruecos, quedando en dicho país solamente las sedes de Casablanca, Tánger y Tetuán. Los alumnos de Rabat harán la PAU en Casablanca, los de

Alhucemas en Tetuán y los de Nador en Melilla. Según explica Ceferino Ruiz Garrido, coordinador de Relaciones con Centros de Ense-ñanza Secundaria (CReCES) de la Universidad de Granada, estos datos suponen que "lo que realmente ha aumentado es el número de alumnos que se presentan a subir nota en la Fase Específica y, aunque ya no les sirva para entrar a la Universidad en el curso 2013-14, lo hacen para tener más opciones de cara a 2014-15 y siguientes cur-sos". Los exámenes se realizarán los días 16, 17 y 18 de septiembre.

